

Bimsstein statt Plastik

Bimsstein oder auf Cellulose basierende Inhaltsstoffe erzielen die gleiche Wirkung wie die Plastikkügelchen, aber sie belasten die Umwelt nicht. Die "I am"-Produkte für die Gesichtspflege und einige andere Körperpflege-Produkte sind bereits auf die neue Rezeptur umgestellt. Die restlichen drei Pflege-Produkte für Hände und Körper werden noch in diesem Jahr angepasst. Nicht nötig ist dies bei den Zahnpasten von „Candida“. Diese enthielten nie Polyethylen-Teilchen. Das Thema ist mittlerweile auch in der Politik angekommen: Im Rahmen der Änderungen des Gewässerschutzgesetzes plant der Bundesrat 100 Abwasserreinigungsanlagen umzurüsten, damit sie die Plastikteilchen herauslösen können.